

# *Vicepresidente cubano evalúa potencial azucarero en Camagüey*

---



La Habana, 13 oct (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, presidió en Camagüey una reunión de trabajo con directivos del sistema de la Empresa Azucarera y las máximas autoridades de esa provincia, con el objetivo de evaluar la situación actual de la producción en el territorio, deteriorada en el último quinquenio y las perspectivas de su recuperación.

Durante el encuentro la víspera Valdés Mesa explicó que por indicaciones del presidente Miguel Díaz-Canel, se creó un grupo temporal integrado por organismos de la Administración Central del Estado, varios ministerios, los centros de investigación que posee [Azcuba](#) y tres universidades del país.

Todos, de conjunto con las provincias, tienen la encomienda de acompañar, asesorar, estudiar, y proponer las estrategias para revitalizar esa actividad económica de vital importancia.

Al realizar la introducción del análisis, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, afirmó que la economía necesita rescatar la cultura de trabajo de esta rama, mediante una fuerte labor que debe partir de la base para influir en los trabajadores tanto agrícolas como de las fábricas, y luego a nivel empresarial.

Más adelante el vicepresidente cubano exhortó a realizar valoraciones oportunas para, de acuerdo con las posibilidades reales, hacer reajustes al plan de producción de azúcar, si es necesario, el cual una vez determinado será de obligatorio cumplimiento. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204737-vicepresidente-cubano-evalua-potencial-azucarero-en-camaguey>



**Radio Habana Cuba**